



Sophie Kollar zog die Klasse G5b in ihren Bann. Foto: Selina Brand und Jolina Schmidt

Leseaktion der fünften und achten Jahrgangsstufe

Auch die Fünftklässler sollten gut durch die Weihnachtszeit kommen, deswegen haben sich die Schüler der G 8b die Zeit genommen, diesen Wunsch zu erfüllen. Es macht selbst den Achtklässlern Spaß, ihnen eine kleine Freude zu bereiten. Für die Lehrer ist es auch schön anzusehen, dass die Großen sich mit den kleinen Neulingen verstehen. Vorlesen ist für jeden ein Spaß - das hat die G 8b bewiesen: Seit dem 1.12.11 wurde jeden Tag eine andere Weihnachtsgeschichte ausgesucht und vorgelesen. Die Schüler und Schülerrinnen, die sich freiwillig zu Verfügung gestellt haben, opferten fünf Minuten ihres Unterrichts. Man sagt, dass die Weihnachtszeit die schönste, wärmste und gemeinschaftlichste Zeit im Jahr ist. Wenig Aufwand, sehr unterhaltsam und nett für jung und alt!

Selina Brand & Jolina Schmidt

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Nikolaus-Aktion in der HWS

In diesem Jahr war es wieder soweit! Am 25.11.11 begann die Nikolaus-Aktion in der HWS. Man konnte für einen Euro einen Schokonikolaus an eine/n Freund/Freundin versenden. Viele Kinder und Jugendliche verschickten fleißig einen oder mehrere Nikoläuse. Jeder Tag wurde genutzt. Schließlich war nach viel Einsatz und Spaß die Aktion am 5.12.11 vorbei. Am 6.12 wurden alle Nikoläuse in den Klassen verteilt.

Riesige Mengen wurden gekauft und ausgegeben, und mache Schüler bekamen sogar mehrere Nikoläuse. Am Ende waren alle zufrieden - die Nikolaus-Aktion war ein voller Erfolg!!!

Wichteln in der G8c

Dieses Jahr hatten wir - die Schüler der Klasse G8c - eine gute Idee: Wir wollten wichteln. Die Hälfte unserer Klasse wollte Namen ziehen, die andere wollte mit einem Adventskalender wichteln. Lehrerin Berit Schaarschmidt hatte die Idee, einfach beides zu kombinieren. Das heißt, dass wir jeden Tag eine Person ziehen, die ihr Geschenk bekommt. Außer montags; da wurden drei Personen gezogen, da wir ja am Wochenende nicht wichteln konnten. Am ersten Tag wurde unsere „Wichtelfee“ gewählt, die die Namen der Schüler zog, damit diese dann ihr Geschenk bekommen. Das machten wir bis wir Ferien hatten und jeder ein Geschenk hatte.

Samira, Leonie G8c

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=66&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)